



Liebe Eltern,

das Jahr 2025 neigt sich dem Ende zu. Die Weihnachtsferien stehen ins Haus. Ich möchte die Gelegenheit nutzen um mit Ihnen zurückzublicken.

Im laufenden Schuljahr ist schon einiges passiert.

Personal:

Frau Pätz hat ihre Prüfung bestanden und hat an einer anderen Schule eine Lehrerstelle bekommen. Frau Blachmann und Herr Ponzelar haben als neue Lehramtsanwärter ihren Dienst bei uns aufgenommen. Frau Kasten ist mit einigen Stunden an unsere Schule versetzt worden. Frau Pohl ist mit wenigen Stunden aus dem Erziehungsurlaub zurückgekehrt. Frau Murach ist als zusätzliche Vertretungskraft an die Schule gekommen. Frau Börgerding ist erkrankt und wird in der Klasse aktuell durch Herrn Müller vertreten.

Veranstaltungen:

Am 8.09.2025 haben einige Kinder der dritten Klassen an der Waldralley teilgenommen. Am 12.09.2025 hat eine große Gruppe an Kindern, Eltern und Lehrkräften unsere Schule beim Stadtlauf vertreten. Dieses Mal waren wir leider nicht die größte Gruppe. Am 29.09.2025 war unser diesjähriger Sponsorenlauf. Dabei wurden unglaubliche ca. 7000 Euro erlaufen. Einen großen Dank an all die Läufer und Spender. Auf der Homepage können Sie sehen, was bisher von den Geldern finanziert wurde. Der Nikolaus hat sich auch über eine finanzielle Unterstützung gefreut. Die Klassensprecher hatten ihr erstes Treffen. Dabei konnten die Kinder einige Wünsche anbringen. Auch auf der Kinderratssitzung der Stadt Bergisch Gladbach haben sich Kinder unserer Schule für ihre Anliegen eingesetzt. Dabei ging es um die Verkehrssituation rund um die Schule. Zu diesem Thema passt auch die Fußgängerwoche und das Fußgängertraining. Beides hat im November stattgefunden und war erfolgreich. Es wäre schön, wenn die Eltern ihre Kinder auch weiterhin an den dabei genutzten Haltepunkten rauslassen würden und nicht bis vor die Schule fahren. Wir sind im Gespräch mit der Stadt über weitere Maßnahmen.

Am 12.11.2025 fand unser diesjähriger Martinszug statt. Nach einem Jahr Pause gab es auch wieder einen gut genutzten Glühweinstand. Einen herzlichen Dank an die Elternhelfer. Herr Müller hat mit dem Chor ein tolles Weihnachtskonzert für die SchülerInnen veranstaltet.

Gebäude und Außenanlagen:

Unsere Schülertoiletten am kleinen Schulhof sind saniert worden. Die Probleme mit dem Wasserablauf auf dem kleinen Schulhof konnten auch gelöst werden. Für die dritten und vierten Klassen gab es einige neue Möbel.

Wie Sie sehen, ist in der Schule immer etwas los. Auch das 2. Halbjahr hält einige schöne Termine bereit. Freuen Sie sich auf Karneval oder Schulfest.

Jetzt habe ich noch einige **wichtige Hinweise** für Sie:

Der **Unterricht endet am 19.12.2025 entsprechend des Stundenplans. Wiederbeginn** des Unterrichts nach den Ferien ist am **Mittwoch, den 7. Januar 2026**.

Zeugnisse gibt es für die **dritten und vierten Klassen am Freitag, den 6. Februar 2026. An diesem Tag endet der Unterricht nach der 3. Stunde.** Am Nachmittag des 6. Februar 2026 findet auch das Bauernwiegen vor der Bäckerei Lob statt.

Das 2. Halbjahr beginnt am 10. Februar 2026. Änderungen im Stundenplan des 2. Halbjahres werden Ihnen frühzeitig durch die Klassenlehrerinnen und –lehrer mitgeteilt und treten dann auch am 10 Februar 2026 in Kraft.

Und noch **eine Bitte:**

Ich bitte Sie, vor den Ferien die **Schließfächer** Ihrer Kinder zu **sichten**. Nehmen Sie **Sportsachen** und Kleidungsstücke aus den Schließfächern mit **nach Hause**. Vielleicht stellen Sie dabei fest, dass Schuhe oder Kleidung in diesem Halbjahr zu klein geworden sind. Schauen Sie auch noch einmal nach verlorengegangenen Dingen unter den **Fundsachen im Flur**.

Zum Schluss...:

...wünsche ich allen Eltern und Kindern schöne und besinnliche Weihnachtstage und einen guten Rutsch in das Jahr 2026.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Susanne Heuckmann